

DEBE SER IMPARCIAL, EXIGE

Llama Xóchitl a "protesta social" en defensa de la SCJN

La panista busca solucionar la escasez de agua en Iztapalapa

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La virtual candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, llamó a la "protesta social" ante el riesgo de que "el presidente Andrés Manuel López Obrador colonice" la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Tras sostener un encuentro con ciudadanos, militantes y liderazgos del PAN, PRI y PRD en Iztapalapa, la aspirante consideró que la Corte debe ser imparcial, porque es la institución que dirime las diferencias.

La todavía senadora manifestó La panista Xóchitl Gálvez "es más priista que los priistas, aseguró el dirigente del PRI, Alejandro Moreno.

"No tengo ni la menor duda de que Xóchitl Gálvez es más priista que muchos otros que así se llamaron, y sólo utilizaron su posición en el partido para sacar ventajas personales, y brincaron del barco cuando la salida fácil y el cargo seguro se presentaron frente a ellos", afirmó.

Y agregó que "Xóchitl ha demostrado ser de madera priista y ha demostrado compartir principios y valores del PRI". —Víctor Chávez su preocupación por el perfil de las integrantes de la terna propuesta por el Ejecutivo para ocupar la vacante que dejó Arturo Zaldívar como ministro de la Corte, ya que son militantes de Morena.

El titular del Ejecutivo propuso a la Cámara alta los nombres de Bertha Alcalde Luján, Lenia Batres Guadarrama y María Estela Ríos.

"Las tres candidatas que mandaron para ministro de la Corte está la hermana de Martí Batres, la hermana de la secretaria de Gobernación y la consejera jurídica (de Presidencia); son tres militantes de Morena, y los ministros no están para resolver a favor del Congreso o del Presidente, están para que se respete la Constitución", remarcó.

"Y lo que el Presidente quiere es que resuelvan a su favor, eso no está bien. La Corte debe de ser imparcial, porque es la que dirime las diferencias; vienen tiempos difíciles, tiempos complicados", advirtió.

-¿Qué hacer ante la morenización de la Corte? –se le cuestionó.

-La protesta social y sacarlos del gobierno. Yo creo que no hay de otra, yo creo que los ciudadanos deben de darse cuenta que lo que está en riesgo ya es la división de poderes. Si el Presidente colonizó el Congreso para sacar todas las iniciativas por mayoría que él quiso sacar, y ahora en la Corte tiene los votos, ya no va a haber división de poderes, por eso es tan importante este proceso de 2024, porque lo que está en juego es la libertad –respondió.

Planteó, por otro lado, que la solución al problema de la escasez de agua de la Ciudad de México y, en particular, el oriente de la capital, pasa por la creación de acueductos.

"(Hay que) tratar el agua del poniente, para que se use en baños y quede suficiente en un acueducto que le envíe agua a Iztapalapa. Hoy el poniente se queda con gran parte de agua y podría usar tratada, al menos para sanitarios", planteó.

COMPARTE VALORES, DICE

GÁLVEZ, "MÁS PRIISTA QUE MUCHOS PRIISTAS", SOSTIENE *ALITO*





Presente. Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial, ayer.

ELFINANCIERO

